

## 令和4年度第5回相生市学校教育審議会概要

日 時：令和4年11月15日（火）19時00分から19時15分

会 場：相生市総合福祉会館301研修室

出席者：安藤会長・山田委員・松下委員・西田委員・濱田委員・石野委員・  
長谷川委員・石山委員・高根委員・松原委員・坂本委員・森上委員

事務局：浅井教育長・宮崎次長・山本次長・佐原管理課長・  
木本学校教育課長・松本書記

事務局 定刻となりましたので、ただ今から、令和4年度第5回相生市学校教育審議会を開催いたします。  
進行については、安藤会長、よろしくお願いいたします。

会長 それでは、次第に従いまして、進めさせていただきたいと思いますので、委員の皆様にはスムーズな議事の進行にご協力をいただきたいと思います。まず、本日の委員の出席状況を報告させていただきます。

事務局 本日の審議会の委員の出席状況につきまして、ご報告いたします。本日の出席委員は12人中、12人の委員に出席していただいております。相生市学校教育審議会条例第6条第2項の規定により、過半数の出席がありますので、本会議が成立していることをご報告いたします。

会長 続きまして、議事録署名委員の指名ですが、坂本委員を指名いたします。議事録の署名については、事務局が本日の議事録を作成後、内容をご確認いただき署名をお願いします。  
次に、本日、傍聴希望はありますか。

事務局 傍聴希望者はありません。

会長 傍聴希望者はありませんので、次に進めたいと思います。

会長 それでは、議事に入ります。（1）第2次相生市立小中学校適正配置計画（答申案）の表決結果について、事務局説明をお願いします。

事務局 議事の（1）第2次相生市立小中学校適正配置計画（答申案）の表決結果について、ご説明いたします。  
第4回審議会でもいただいたご意見を踏まえた答申案について、委員の皆様にご覧による表決をお願いしました。

結果は、全会一致で第2次相生市立小中学校適正配置計画（答申案）は修正はなく可決されました。説明は以上です。

会長       ただ今の説明のとおり、答申案は皆様から全会一致で可決いただいておりますので、答申は確定されました。  
              これで議事を終了させていただきます。  
              進行を事務局にお返しします。

事務局      議事の進行ありがとうございました。  
              それでは、答申を行います。

（答申手交）

事務局      それでは、浅井教育長よりお礼を申し上げます。

教育長      ただいま、答申をいただきました。誠にありがとうございます。  
              相生市内の小学校中学校の適正配置計画につきまして、諮問をさせていただき、6月29日から色々と丁寧にご審議いただきまして、本日ここにその答申をいただきましたこと、本当にありがたく感謝をいたしております。ありがとうございます。

              教育委員会としましては、これから本答申の具体化に向けて、色々と取り組んでいくこととなりますが、前途はなかなか多難になるということは、覚悟いたしております。その時には、当審議会でご審議をいただいたということが、大変大きな私どもの支えになることと考えております。

              子どもたちのことを第一に考えながら、地域にとって何が一番いいのか、また、相生の教育の目指すものは何なのか、そういったことを保護者の皆様、地域の皆様、そして教職員の皆様、関係者の方と丁寧に話し合いをしながら進めて参りたいと考えております。

              どうか皆様には、今後もお気づきの点がありましたら、ご意見をちょうだいしたいと考えております。今後とも、色々のご支援、応援のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。

              甚だ簡単ですが、答申をいただいたことにつきましての教育委員会としてのお礼の挨拶とさせていただきます。誠にありがとうございます。

事務局      ありがとうございました。  
              安藤会長より今回の審議会を振り返ってご挨拶をお願いします。

会長       これまで審議を重ねてきまして、こちらの進行に色々と不手際や不十分

な点があったにも関わらず、委員の皆様には色々なご意見、建設的な視点の提示含めて色々のご協力いただきまして、誠にありがとうございました。

やはり地方教育行政の一番大切なところは、地方分権であり、地元の文脈や地域住民の方のお考えをどれだけ自分のところの市町の政策に反映できるかというところにあると思います。

そういう意味では、今回の審議会では、非常に地元の方々から様々な意見をいただけたというのは、今回は小中学校の適正配置の話でもありますけれども、相生市のこれからにとって非常に大きな意味があったものではないのかなというふうに思っております。

また、引き続き、事務局の皆様に関しては、この答申や審議会で色々出たご意見を参考に適切な教育行政を進めていただきたいというふうに思っております。ここにいらっしゃる委員については、この教育委員会の施策をきちんと見守っていただいて、何かありましたら、色々な立場からご意見を引き続きいただければいいのかなというふうに思っております。委員の中には、私と2年間お付き合いいただき、審議にご協力いただいた方もいますし、今年度からの方もいらっしゃいますけれども、このメンバーで非常に色々な議論ができたことは、とても有意義な時間だったと個人的には思っております。

本当にお世話になりました。ありがとうございました。

事務局

次に次第の5 その他としまして、今後のスケジュールについてお知らせいたします。

この後、教育委員会及び相生市議会の審議をいただく総務文教常任委員会に本答申を報告させていただきます。そこでいただいた意見を踏まえ、計画（案）を事務局で策定し、12月下旬から1月下旬にかけての約1カ月間、市民の方から意見を伺うパブリックコメントを実施する予定です。パブリックコメントを踏まえ、計画の最終案を取りまとめ、再度、総務文教常任委員会に報告を行い、本年度中に教育委員会において計画の議決をいただき、4月から計画の推進を図ります。委員の皆様には、進捗にあわせて郵送等によりご連絡させていただき、策定した計画を皆様にお届けします。以上が今後のスケジュールになりますが、ご質問等ございませんでしょうか。

なければ以上を持ちまして、第5回審議会を終了させていただきます。長期間にわたり、ありがとうございました。